

CHANCELLERIE D'ÉTAT BUREAU DE LA COMMUNICATION

La chancelière de la Confédération Corina Casanova accueillie par le Conseil d'Etat in corpore

Dans le cadre des traditionnelles visites de courtoisie des nouveaux membres du Conseil fédéral au gouvernement neuchâtelois, le Conseil d'Etat in corpore a accueilli la chancelière de la Confédération Corina Casanova, lundi 25 janvier 2010 en fin de matinée, à l'Abbaye de Bevaix. Mme Corina Casanova est en fonction depuis janvier 2008. Neuchâtel est le premier canton dans lequel se rend la chancelière de la Confédération.

Depuis son entrée en fonction Mme Corina Casanova a émis le souhait, à l'instar des nouveaux membres du Conseil fédéral, de rencontrer les exécutifs cantonaux afin d'entretenir et renforcer les liens confédéraux. Neuchâtel est ainsi le premier canton dans lequel se rend la chancelière fédérale. Elle était accompagnée de M. André Simonazzi, vice-chancelier de la Confédération et porte-parole du Conseil fédéral, et de M. Claude Gerbex, porte-parole de la Chancellerie fédérale.

La rencontre entre le gouvernement neuchâtelois et Mme Corina Casanova, qui s'est tenue lundi 25 janvier 2010 à l'Abbaye de Bevaix, a été l'occasion de s'entretenir sur un certain nombre de sujets intéressant conjointement la Confédération et le Canton de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat a présenté un tour d'horizon des sujets d'actualité du canton, à l'instar du TransRUN, du dossier de la microtechnique, ainsi que de la situation économique et financière. Pour sa part, la chancelière de la Confédération a présenté la chancellerie fédérale et exposé le rôle de sa fonction, les liens avec le Conseil fédéral et son travail dans le cadre des séances gouvernementales.

Brèves notes biographiques

Mme Corina Casanova est née le 4 janvier 1956 à llanz (GR). Au bénéfice d'une licence en droit de l'Université de Fribourg et d'un brevet d'avocat du canton des Grisons, elle a été engagée en 1992 aux Services du Parlement de la Confédération en tant que chargée de l'information, puis rejoint en 1996 l'état-major du Conseiller fédéral Flavio Cotti au Département fédéral des affaires étrangères (DFAE).

En 1999, elle devient collaboratrice personnelle du Conseiller fédéral Joseph Deiss, avant d'être nommée en 2002 secrétaire générale adjointe du DFAE. En avril 2005, elle est nommée vice-chancelière, puis le 12 décembre 2007, elle est élue par le Parlement en qualité de chancelière de la Confédération.

Mme Corina Casanova est en fonction depuis janvier 2008.

Pour de plus amples renseignements : Monica Engheben, chancelière d'Etat, tél. 032 889 40 05. Neuchâtel, le 26 janvier 2010